

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.11.2024

Schutzräume-Konzept der Münchner Wohnen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, dem Stadtrat ein Konzept vorzulegen, das Möglichkeiten für Schutzräume in den Anlagen der Münchner Wohnen vorstellt.

Begründung

Laut aktuellen Pressemeldungen arbeitet das Bundesamt für Bevölkerungsschutz an einem „Bunker-Plan“ (Bild, 25.11.2024). In diesem Zusammenhang sollen auch Eigenheime kurzfristig Schutzräume oder Keller-Bunker schaffen können. Mit rund 70.000 Wohnungen ist die Münchner Wohnen die größte Vermieterin der Stadt und ist damit in der Pflicht die Aufgabe zur Eruierung von Schutzräumen zu übernehmen.

In der Hoffnung und Erwartung, dass zu keiner Zeit Schutzräume und Bunker in den Einsatz kommen müssen, ist es sinnvoll, ein entsprechendes Konzept im Vorfeld für den Ernstfall erarbeitet zu haben. Vorausschauendes Handeln trägt zu einem guten Sicherheitsgefühl der Menschen bei und geht mit gutem Beispiel voran.

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender